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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования в данной работе является организация логистики ООО «Эйч энд Эм Хеннес энд Мауриц». Предмет исследования – эффективность транспортной логистики во внешней торговле.
Цель работы: характеристика организации транспортной логистики предприятия и разработка основных направлений улучшения организации транспортной логистики компании во внешней торговле. В работе использованы анализ и обобщение литературы по теме исследования, структурные методы анализа, графические методы и методы математической статистики. В работе дана характеристика деятельности магазина «Эйч Энд Эм Хеннес Энд мауриц» и выяснено, что на российском рынке он осуществляет деятельность 5 лет и за этот период достиг хороших результатов. Проведенный анализ транспортных затрат за 2017, 2018 годы позволил установить, что в 2018 году по сравнению с прошлым периодом, увеличился уровень издержек обращения по таким пунктам как затраты на ГСМ, техническое обслуживание транспортных средств, зарплату водителей-экспедиторов и другие, кроме того, разработаны пути сокращения транспортных затрат магазина «Эйч Энд Эм Хеннес Энд мауриц». Теоретическая и практическая значимость работы заключается в том, что рекомендации по оптимизации транспортной логистики во внешней торговле на предприятии можно применить в реальной деятельности.
        

        
          The object of research in this work is the organization of logistics LLC "h & M Hennes & Mauritz". The subject of the study is the efficiency of transport logistics in foreign trade. The aim of the work: characteristics of transport logistics enterprises and the development of the main directions of improving the organization of transport logistics companies in foreign trade. The paper uses the analysis and generalization of the literature on the topic of research, structural methods of analysis, graphical methods and methods of mathematical statistics. The paper describes the activities of the store "h & M Hennes & Mauritz" and found that in the Russian market it operates for 5 years and during this period has achieved good results. The analysis of transport costs for 2017, 2018 allowed us to establish that in 2018, compared to the previous period, the level of costs of circulation on such items as the cost of fuel, maintenance of vehicles, wages of drivers-forwarders and others, in addition, ways to reduce transport costs of the store "h & M Hennes & Mauritz"have been developed. The theoretical and practical significance of the work is that the recommendations on optimization of transport logistics in foreign trade at the enterprise can be applied in real life.
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